

## "EL AÑO 2005 EL 80% DE LAS AGUAS SERVIDAS DE CHILE SERAN TRATADAS"

Así lo explicó el Presidente Ricardo Lagos al inaugurar la planta de tratamiento de aguas de Higuierillas en Con-Cón, V Región.

En una escuela de la ciudad de Viña del Mar el Mandatario asistió a la puesta en marcha del canal educativo Novasur para la misma región.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, afirmó que "el año 2005 el 80% de las aguas (servidas) de Chile serán tratadas. Este es un salto notable desde el punto de vista de la calidad de vida", dijo al inaugurar la planta de tratamiento de aguas servidas de Higuierillas, en la comuna de Con-Cón, V Región.

En la ceremonia estuvo acompañado del ministro de Obras Públicas, Transportes y Telecomunicaciones, Carlos Cruz, parlamentarios, autoridades de la zona, ejecutivos de Esva y Andien Waters.

Esta nueva planta de tratamiento, que tuvo un costo para Esva de 1.877 millones de pesos, tendrá como resultado directo el saneamiento del 45% de los residuos domésticos de Con-Cón, descontaminando los balnearios del lugar, lo que beneficia también a pescadores y a sectores gastronómicos e inmobiliarios.

"Aquí también dimos inicio al resto de las plantas de tratamiento de aguas servidas, que va a significar que el Río Aconcagua será el primer río libre de contaminación en Chile a fines del año próximo", explicó.

Al respecto, el Primer Mandatario aclaró que gracias a la construcción de este tipo de plantas, el país tendrá aguas más limpias, lo que implica un alza en las tarifas de agua y alcantarillado para los usuarios. "Es la parte vacía del vaso, porque hay que pagar un poco más. La parte llena es que vamos a tener agua limpia", dijo. Además señaló que "tenemos que hacer un esfuerzo entre todos para tener un medio ambiente limpio, una calidad de vida mejor".

Otro de los beneficios sociales y productivos que trae la creación de esta planta de tratamiento de aguas en Con-Cón, son el mejoramiento de la producción agrícola, el reposicionamiento turístico, la disminución de enfermedades infecto-contagiosas en los sectores más pobres y mejores condiciones para la pesca artesanal"

Más tarde, el Presidente Ricardo Lagos, junto a la Ministra de Educación, Mariana Aylwin, y la Directora del CNTV, Patricia Politzer, asistió a la escuela de niñas República de Colombia a la puesta en marcha del Proyecto Novasur del Consejo Nacional de Televisión (CNTV) para la V Región, que consiste en un canal de televisión educativo que beneficiará, a partir de hoy, a cerca de 100 mil niños y jóvenes.

"Se trata de una iniciativa de una tremenda importancia que apunta a cómo garantizamos que los avances en materia educacional lleguen a todos los alumnos de una manera equitativa, sin importar cuan apartados estén", dijo.

Novasur es una experiencia pionera en Chile, cuyo objetivo es mejorar la calidad y equidad de la educación introduciendo la televisión y otras tecnologías en las salas de clases. Se inició en mayo del años pasado en la VI Región, ofreciendo a profesores y estudiantes una señal televisiva con programación de alta calidad técnica y pedagógica,

completando así los requerimientos de la Reforma Educacional. Consiste en dos horas de transmisión diaria, de lunes a viernes, de programas producidos en distintos países, incluyendo a Chile, seleccionados específicamente para complementar el currículum escolar nacional.